

Plus de 60 000 personnes ivres ramassées à Moscou en 1 an



La vie est belle en Russie soviétique. La statistique, cette petite chose qui n'est jamais dénuée d'intérêt, nous apprend que dans les dix premiers mois de l'année dernière, la police de Moscou a ramassé dans les rues 61.582 personnes ivres de vodka au point de ne pas pouvoir donner leur adresse.

Il y avait dans ce nombre respectable — si l'on peut dire — 1.458 jeunes gens de 12 à 18 ans et 8.964 femmes. Tout cela représente, en outre, 183.460 roubles d'amende, non compris le million et demi de roubles qui a été payé à l'Etat par les fabricants illicites de vodka, qui est désormais un monopole d'Etat : Désidément, la vodka est une affaire, une triste affaire, mais c'en est une !

Sources

- [Les Potins du monde extérieur](#), Saïgon-potins, 24 mars 1929